



# Neuv'échos

Périodique d'information des Neuvecellois

## Édito

Le premier Neuv'échos a paru en septembre 1997. Il s'agissait alors de deux feuilles imprimées recto verso en noir et blanc. Sa présentation a évolué avec les années, sous l'impulsion de Quentin DEAL, Pascal MARTIGNIERE, Jean-Marie LE ROY et des membres des équipes de rédaction qui se sont succédés depuis plus de 10 ans. Sa continuité a toujours été assurée et votre périodique d'information ne s'est jamais départi de sa vocation essentielle : celle d'être une chronique du quotidien de la Commune.

Aujourd'hui, pour des raisons de santé, Jean-Marie LE ROY n'est plus à la tête de l'équipe de rédaction et a quitté sa fonction d'adjoint, tout en restant conseiller municipal. Je tiens à saluer le travail qu'il a accompli pour la Commune. Il sera remplacé par Anne-Cécile VIOLLAND qui a été élue 5<sup>ème</sup> adjoint et à qui je souhaite une pleine réussite dans sa nouvelle fonction.

L'un des faits marquants de ce printemps 2010 est l'ouverture au public du Parc Clair Matin à Milly. La Commune bénéficie désormais d'un site exceptionnel mettant en valeur des points de vue remarquables sur le Lac Léman, la Chaîne du Jura, les Mémises et la Dent d'Oche. Avec le développement de l'urbanisation, il était primordial de laisser au cœur de Milly un espace accessible à tous.

Dans ce même souci de maîtrise du bâti, le Conseil Municipal a décidé de lancer la procédure de révision du plan local d'urbanisme qui n'avait pas été modifié depuis sa création en 2006.

Cette révision permettra de mieux faire face aux enjeux de la Commune en matière de préservation de l'environnement et d'amélioration du paysage urbain.

*Louis DURET*

## MARCHÉ DE NEUVECELLE

Notre marché a fêté sa première année d'existence. Avec le beau temps, le marché s'étoffe à nouveau : fleurs, légumes, fruits, fromages, charcuterie, nougats, confitures, miels, poulets ... vous attendent. Venez chaque mercredi à Milly.



## Maisons Fleuries

Le samedi 17 juillet

le jury se déplacera pour découvrir les plus belles décorations florales de la Commune.

## Agenda

**Samedi 10 juillet \***  
Sortie culturelle à Lyon

À la Salle d'Animation

**Du 25 juin au 4 juillet \***  
Exposition Peintures et Sculptures

**Dimanche 11 juillet**  
Kermesse paroissiale

**Du 8 au 11 juillet**  
Exposition de l'Atelier d'Art

**Lundi 19 juillet**  
Don du sang

**Du 13 au 26 juillet \***  
Exposition « Icônes »

**Du 28 juillet au 11 août \***  
Exposition  
« Ombres et Transparence »

**Dimanche 1<sup>er</sup> août**  
Vide-grenier

**Du 13 au 29 août \***  
Exposition « Les Gallinacés »

**Les 18 et 19 septembre \***  
Journée du patrimoine  
« Au fil de l'eau »

À l'école

**Samedi 26 juin**  
Fête de l'école

À la Grange au Lac

**Mercredi 28 juillet à 20h30**  
Concert CALOGERO

**Lundi 9 août à 20h30**  
Concert IRISH LEGEND

\* détails page 6

## HORAIRES OUVERTURE MAIRIE

Du lundi au vendredi :  
de 8h30 à 12h00 de 13h00 à 16h30  
le jeudi ouverture jusqu'à 18h00

# Budget communal

Le budget 2010 a été voté le 23 mars dernier en Conseil Municipal. Les investissements communaux s'élèvent à 2 688 838 €. Ils concernent principalement l'aménagement du parc Clair Matin, l'avenue Lécherot, le carrefour Milly-Lécherot, les études de l'aménagement des berges du lac

et la poursuite de la mise en souterrain des réseaux EDF. Les subventions accordées aux associations locales s'élèvent à 58 492 €. Vous trouverez le détail du budget dans le bulletin municipal de fin d'année.

## Aménagements - Travaux

### Parc Clair Matin

L'aménagement du parc Clair Matin touche à sa fin. Il faudra attendre encore quelques semaines avant de contempler une pelouse verdoyante et fleurie. Par contre, les enfants n'auront pas attendu pour profiter de leur espace de jeux. En effet, la réception de cet espace était à peine effectuée que les rires et les cris de joie fusèrent, permettant aux parents, attentifs à leur progéniture de contempler une vue sur le lac imprenable.



### Maison Bertrand

Et pourtant... on l'aimait !



Depuis un siècle, elle veillait sur le Lac, sur Lausanne, sur la Dent d'Oche, elle suivait l'évolution du hameau de Milly. Elle ne se doutait pas qu'un jour elle serait sacrifiée, gagnée par l'extension du village.

Et pourtant, les habitants l'appréciaient, la trouvaient coquette, bien structurée avec des volumes harmonieux, et ses deux pans cassés « à la savoyarde ».

Mais voilà, par un bel après-midi, deux messieurs sont venus l'examiner et les reproches fusèrent : petite, dépourvue de dalles, de fondations, sa toiture en mauvais état.

### Travaux

Les travaux d'enfouissement des lignes aériennes sont programmés avenues des Châtaigniers, de Seuvay, du Pré des portes et du chemin de chez Gruz, ils se poursuivront vers le quartier des «grands hôtels». Les réseaux sur la Commune devraient être enfouis en totalité d'ici deux ans.

En collaboration avec la SEAT, un trottoir a été créé, chemin de Constantin, en vue de sécuriser le cheminement piétonnier, entre l'entrée du Royal et la voie émanant de la Grange au Lac.

Au sortir de l'avenue de Lécherot, sur la route départementale, un rond-point va être créé. Il améliorera et sécurisera la circulation, notamment aux heures de desserte de l'école. Toujours dans ce rond-point, des conteneurs enterrés seront installés en lieu et place des conteneurs roulants actuels. Dans le même temps, un trottoir permettra de rallier Verlagny en toute sécurité, il sera prolongé vers Milly ultérieurement.

Pour recevoir du public, des normes parasismiques devaient être appliquées, les fenêtres agrandies et un ascenseur installé.

Lorsque son sort fut évoqué et le montant de la restauration annoncé, le Conseil Municipal fut unanime.

Elle a été détruite par un beau matin de printemps.

Passant, quand tu chemineras dans le nouveau parc de Milly, tu diras : « Ah! qu'elle était jolie la Maison Bertrand ». Mais nous espérons qu'en échange, tu apprécieras un large espace arboré propice à la contemplation et à la méditation.



## Donneurs de Sang

Comme déjà annoncé dans le précédent Neuv'echos de mars, nous avons participé au Carnaval avec nos homologues d'Evian. Nous avons contribué très largement à la conception du char « le bar des vampires », thème inspiré par une bévère de la presse ayant annoncé 60 000 litres de sang récolté lors du don d'été à Evian.

Après l'euphorie de janvier, le don du 10 mai a amené 91 donneurs au camion pour 76 poches prélevées et surtout 6 nouveaux donneurs. Merci à tous pour leur geste de solidarité. A venir, les courses de rame cet été sur le lac où l'équipe recherche du sang neuf pour redynamiser les forces déjà très présentes. Renseignements et inscriptions auprès du président. Jean-Charles LAZARETH 04 50 75 58 60.

Nous vous attendons nombreux à la collecte du lundi 19 juillet avec ses traditionnelles grillades-frites sur la pelouse de la Salle d'Animation.

" Amis marcheurs, réservez les dates des balades familiales de la zone 4 le 5 septembre à Lugrin et de l'Union Départementale le 19 septembre à Publier. Inscriptions auprès du président."

## Lou Nove Chatni

Toujours au front, l'association remercie tout d'abord les parents, grands-parents, tontons, tatas, cousins, cousines, amis, d'être venus à la soirée créole qui était organisée le samedi 15 mai. Il est vrai que nous avons un peu moins de monde mais l'ambiance est restée très festive, comme on dit la quantité n'y était pas, mais la qualité oui !! Encore un grand merci à nos chefs cuisiniers pour ce magnifique repas.

Les classes de grande section de maternelle, les CP et les CE1 sont parties pour une classe bleue à Habère-Poche. Le programme était chargé pour nos petits bouts qui entre la natation, les promenades découvertes, et la classe bien sûr, n'ont pas vu le temps passer. Nos nageurs, qui ont bien progressé, sont rentrés avec de beaux souvenirs à raconter aux parents.

La fin de l'année scolaire se rapproche et nous organiserons en collaboration avec l'équipe enseignante la fête de l'école. Celle-ci aura lieu le samedi 26 juin, alors tous à vos agendas afin que vous puissiez réserver votre samedi et venir faire la fête avec nous.....



## L'Atelier d'Art

De nouveaux élèves avec de nouvelles créations toujours plus originales, et de quoi décorer la maison : collages, lampes, boîtes décoratives, sculptures...

Tous préparent la prochaine exposition au sein de l'Atelier d'Art qui sera à découvrir du 8 au 11 juillet à la Salle d'Animation.

## Mini-Handballeurs de Neuvécelle

La saison se termine pour les mini-handballeurs, saison pleine de travail, mais surtout de plaisirs. Chaque mois, ils participaient à un tournoi et le dernier s'est déroulé le dimanche 6 juin à Annecy-le-Vieux.

Ce tournoi magique sur herbe a marqué la fin de saison. Tout en attendant de rechausser les baskets au mois de septembre. L'école de hand, pour les enfants âgés de 5 à 9 ans, était composée de plus de 30 petits, désireux de jouer ensemble, de participer à des rencontres ainsi qu'à des moments festifs, organisés par le club.

L'école de handball prend de plus en plus d'essor au sein du club d'Evian Sports Handball. L'encadrement des petits se fait par des entraîneurs diplômés. Les mini-handballeurs sont motivés, rêvant d'exploits comme leurs aînés, sur tous les terrains.

La saison prochaine arrivant très vite, vous pouvez dès à présent, vous informer quant à la future inscription de votre enfant, au sein de notre club, vous pouvez contacter :

Mlle Alexandra DUQUESNE au 04 50 75 62 64

ou 06 74 03 16 57

Les entraînements ont lieu au gymnase de la Léchère à Publier. N'hésitez pas à faire découvrir ce sport collectif à tous vos petits, désireux de pratiquer un sport. Peut-être deviendront ils des futurs OMEYER, GILLE, BURDET, NARCISSE....

# Vie associative (suite)

## Bibliothèque "Le Marque Page"

Au printemps, insectes et autres petites bêtes se sont installés durant un mois à la bibliothèque. De nombreuses activités ont eu lieu : une exposition, des jeux proposés aux enfants des classes, un concours photos pour enfants, un atelier création et pour clôturer, une balade découverte au Parc de Neuvecelle, en compagnie de M. Patrick GUYOT, accompagnateur moyenne montagne.

Vous pouvez d'ores et déjà retenir la date du samedi 20 novembre 2010, pour une soirée animée et chantante sur le thème : « ces mots qu'ils nous chuchotent et nous chantent » qui aura lieu à la Salle d'Animation.

Nous vous souhaitons un bel été agrémenté des nouveautés littéraires venues enrichir nos étagères.

Durant l'été, la bibliothèque sera fermée :

Du lundi 12 juillet au vendredi 16 juillet inclus.

Du lundi 2 août au vendredi 13 août inclus.

Pendant la fermeture, des permanences auront lieu le mercredi matin de 10h00 à 12h00.

## La Fourchette de Milly

Revêtu de sa nouvelle appellation et de son nouveau logo, le restaurant scolaire de Neuvecelle propose à l'ensemble de la population de réaliser un mug (ou tasse) personnalisé avec notre logo coté recto et votre prénom (ou autre) coté verso.

Les bons de commande sont disponibles au restaurant scolaire et en mairie.



## La Neuvecelloise

L'association vous convie à sa kermesse qui se déroulera le dimanche 11 juillet 2010 place de l'église.

Nous vous attendons nombreux pour cette fête au cœur du village de Neuvecelle, qui rassemble familles et amis dans une joyeuse et amicale ambiance.

Le comité de la Neuvecelloise serait heureux d'accueillir tous ceux et celles qui désireraient venir le rejoindre pour participer à l'organisation et à la réalisation de cette journée.

## Le Jardin des Sons

Durant ces derniers mois, le Jardin des Sons a bien voyagé avec des concerts dans les quatre coins du Chablais, et jusqu'à Annemasse pour l'association Grégory LEMARCHAL.

Il nous reste un dernier concert, dans les Vosges avec une chorale locale. Ensuite, nous prendrons un temps de vacances.

Vous pouvez nous retrouver sur Internet en tapant : [lejardindessons.wordpress.com](http://lejardindessons.wordpress.com)

# Brèves

## Le Moulin à poivre. 1398, avenue de Milly

Monsieur Hervé DUMAINE ouvre à nouveau les portes du restaurant "le Moulin à Poivre". Venez découvrir sa carte, sa terrasse, sa piscine tous les jours sauf le dimanche pendant la saison estivale : 04 50 75 97 81.

## A corps parfaits. 1052, avenue de Milly

Un institut de beauté vient d'ouvrir ses portes au mois d'avril. Delphine HACHET et Antonia STAMPONE vous accueillent tous les jours du lundi au samedi : 04 50 75 64 39.

## Rapido Délices. 58A, avenue de Forchez

Depuis le 20 juin, Mickael DIJOUX vous propose un service traiteur sur commande, des pizzas, sandwiches, salades à emporter du mardi au dimanche : 04 50 26 06 05.

## Mia Pizza. 1052, avenue de Milly

Depuis le mois de décembre, Xavier et Karine BOCHATON vous proposent leur carte de pizzas et spécialités italiennes tous les soirs : 04 50 92 36 86.

## Redonnez une vie à vos livres

Une Neuvecelloise, qui vit aussi au Gabon, vous propose de recueillir tous les livres dont vous ne vous servez plus pour les distribuer personnellement aux enfants les plus démunis de son village gabonais. Pour plus de renseignements : contacter Mme SANSOVINI au 04 50 74 75 24 à partir du 3 juillet.

Et sans oublier nos autres commerces neuvecellois : boulangerie, opticien, supérette, fleuriste, tabac-presse, coiffeur, et bar.

# Manifestations

## Fête des voisins

Le 28 mai 2010, à l'initiative des résidents du Clos Chenevière a eu lieu la fête des voisins. Cette année, l'invitation dépassait largement le quartier puisque chacun pouvait venir partager le verre de l'amitié. Cette soirée, inscrite sous le signe de la convivialité et de l'échange a réuni environ une centaine de personnes.



## Critérium du Dauphiné Libéré

Le dimanche 6 juin 2010, le prologue du 62<sup>e</sup> Critérium du Dauphiné Libéré prenait son départ à Evian et passait par Neuvecelle. Plusieurs centaines de personnes sont venues assister au défilé des coureurs et à la victoire d'Alberto Contador.

# Opération "Tranquilité Vacances"

L'opération nationale « **tranquilité vacances** » a pour but d'enrayer l'augmentation du nombre de cambriolages durant les vacances scolaires et de contribuer à développer les relations entre les forces de sécurité et la population.

Sur simple déclaration de votre absence, les services de police effectuent, au cours de leurs patrouilles, une surveillance approfondie des résidences déclarées, en l'absence de leurs habitants.

Ce service est gratuit. Les personnes intéressées doivent se rendre au commissariat de Thonon avec une pièce d'identité et un justificatif de domicile si votre adresse actuelle est différente de celle figurant sur votre carte d'identité. Les demandes par téléphone ne sont pas prises en compte.

En cas de problèmes, les services de police vous préviendront personnellement ou prendront contact avec la personne de votre choix.

Les résultats obtenus au cours des années précédentes dans le cadre de cette opération montrent une diminution du nombre de vols par effraction pour les résidences qui avaient intégré ce dispositif.

Il existe quelques précautions d'usage pour assurer la sécurité de vos biens :

### Protection des accès :

- verrouillez portes et fenêtres,
- changez vos serrures :  
en cas de vol ou de perte de vos clés,  
si vous venez de vous installer dans un nouveau logement,
- n'inscrivez pas votre nom et votre adresse sur le trousseau de clés,
- évitez de laisser vos clés sous le paillason ou dans la boîte aux lettres.

### Vos biens :

- ne gardez pas chez vous d'importantes sommes d'argent,
- répertoriez vos objets de valeur, et notez les numéros de série.

### En cas de longue absence :

- mettez en lieu sûr (à la banque, par exemple) bijoux, argenterie, valeurs et objets d'art,
- laissez une apparence habituelle à votre appartement. Pour cela, demandez à une personne de votre connaissance d'ouvrir et de refermer les volets chaque jour et de relever votre courrier.

# Animation d'été

## Samedi 10 juillet

Sortie Culturelle à Lyon avec spectacle aux Nuits de Fourvière

Coût de la journée : 100 €

Détail du programme, renseignements et inscription : NLC 04 50 70 13 36

## Salle d'Animation

### Du 25<sup>re</sup> juin au 4 juillet

Exposition Peinture et Sculpture

« Peinture, sculpture... Dialogues »

- Evelyn Gaël GALAN
- Gabrielle GUILLOU
- Claudette TOURNEUR

Trois artistes de la Société des Arts de Thonon et du Chablais

Vernissage vendredi 25 juin à 19h00

### Du 8 au 11 juillet

Exposition de l'Atelier d'Art de Neuvecelle

### Du 13 au 26 juillet

Exposition « Icônes »

- Michèle MANGUSI
- Marie-Christine MAS

Vernissage mardi 13 juillet à 19h00

### Du 28 juillet au 11 août

Exposition « Ombres, lumière et transparence »

D'JIN

Vernissage vendredi 30 juillet à 19h00

### Dimanche 1<sup>er</sup> août

9<sup>ème</sup> Vide-grenier

Inscription à partir du 16 juin

### Du 13 au 29 août

Exposition « Les Gallinacés »

- Diane MILLER
- Jean-Yves BOUCHARD

Vernissage vendredi 13 août à 19h00

### Du 22 au 25 juillet

Evian Masters 17<sup>e</sup>

### Les 18 et 19 septembre

Journées du patrimoine

« Au fil de l'eau »

Le thème du concours photo portera sur « l'eau en mouvement ».



Sortie des fêtes de famille à Divonne et Genève le 12 juin 2010.

### Relevé des compteurs d'eau 2010.

La tournée du fontainier débutera le lundi 28 juin. Le service technique de la commune vous prie de bien vouloir laisser l'accès à votre compteur libre et en état de propreté. En cas d'absence, vous serez informés de leur passage par une carte et invités à prendre contact pour un nouveau rendez vous.

Permanences NLC : Mercredi, Jeudi, Vendredi de 8h30 à 12h00 – Tél/Fax : 04 50 70 13 36



Papier recyclé

Equipe de rédaction: Louis DURET, Eric ANDRE, Sylvie BESSON, Sandrine BEGNI, Jocelyne BACQUIN, Quentin DEAL, Philippe DRAGO, Giuseppe FRANCESCHINI, Frédéric HARDUIN, Jean-Marie LE ROY, Anne-Cécile VIOLLAND.

Mise en page: cleopas - Impression: Peray - Tirage 1 500 exemplaires - Dépot légal à parution

Mairie de Neuvecelle - 42, avenue de Verlagny - 74500 NEUVECELLE - Tél 04 50 75 03 45 - Fax 04 50 74 66 65 - E-mail: mairie-neuvecelle@wanadoo.fr